



# 戸塚中学校だより



〒333-0805 川口市戸塚鉄町3-1  
Tel.048-295-0776 Fax 048-294-0436  
発行日 令和4年10月3日

## 3年ぶりの全校体育祭

校長 川鍋 岳人

日々日暮れが早まり、深まりゆく秋を感じています。

さて、9月10日には3年ぶりに全校での体育祭を実施することができました。ご来校いただいた保護者の皆様や準備・対応に当たられたPTAの皆様には感謝いたします。台風の影響もあり天候が心配されましたが、秋晴れのもと実施できたことは本当にうれしい限りです。コロナ禍でもあり、来校人数の制限やシートを敷いての観戦を遠慮していただくなどご協力いただきありがとうございました。今回は全員参加の種目を中心にプログラムを考えましたが、いかがだったでしょうか。練習も十分にできたとは言えませんが、3年生の姿を下級生に示し引き継げたこと、クラスや学年・全校のまとまりができたことは特に良かったと感じています。吹奏楽部の演奏に合わせて、全校で踊ったYMCAは、思い出として子どもたちの心に残る体育祭だったと思います。

### 埼玉県学力・学習状況調査結果概要について

先日、1学期に実施した埼玉県学力・学習状況調査の結果が届きました。この調査は、小学校から続き、中学校でも毎年度全学年で実施しているものです。教科は、中1が国語・数学、中2・中3が国語・数学・英語です。昨年度からの1年間での個人の伸びを確認することができる調査として、全国に先駆けて埼玉県が実施してきたものです。

**中1**は、小学校での学習内容の習得が確認できます。国語は、ほぼ県平均と同じでした。数学は、県平均をやや下回り、特に無回答率が気になりました。国語では、スマホ時代のためか、文章中の言葉の意味や修飾の関係に課題が見られました。読書や新聞なども含め、長めの文章を読む習慣を付けてはいかがですか。数学は、小学校の算数よりもある意味わかりやすいです。苦手意識をなくして、先生の説明に集中することが大切です。問題をたくさん解くことも大切なので、ギガPCを使った家庭学習も有効です。

**中2**は、中学校入学以来の学習内容の習得が確認できます。国語は、県平均よりも大きく上回っていました。数学も同様に県平均よりも大きく上回っていました。中1の時より、コツコツと努力した成果が表れていました。無回答率も低く、諦めずに調査に取り組んだ様子が見られました。引き続き、授業を大切に頑張ってください。英語は、県平均をわずかに下回りました。県平均を大幅に上回っている項目も複数あるので、慌てずに取り組んでいきましょう。

**中3**は、これまでの2年間の学習内容の習得が確認できます。国語は、県平均を大きく上回っていました。平均は高いですが、伸び悩みの生徒が気になります。日々の授業を大切に、コツコツ丁寧に頑張りましょう。わからない点を友達に聞くことも大切です。数学も県平均を大きく上回っていました。無回答率が気になる項目もありますが、できる部分をしっかりと身に付けておくことも大切です。焦らず受験まで頑張ってください。英語も県平均を大きく上回っていました。無回答率も低く、全体的な努力の様子が感じられました。

最後に「規律ある態度」についての質問がありました。中2・中3の生徒は、昨年よりも伸び、しっかりとした生活態度で学校生活を送ろうとする様子が分かりました。中1の生徒は、小学校とは違い一歩成長した中学校生活を目指して頑張ってください。

この調査は学力の伸びを確認するもので、点数のみに重きを置くものではありません。ここでは平均点を中心に説明しましたが、個人の伸びについては、個票でご確認ください。

